

07.05.2020

9. Elternbrief im Zusammenhang mit dem Corona-Virus

Liebe Eltern,

heute hatten die 4. Klassen ihren ersten Schultag nach der langen Pause. Alles hat prima geklappt! Ein großer Dank gilt allen Schüler*innen und Lehrkräften für ihre Rücksicht und das Einhalten der aktuellen Regeln. Herzlichen Dank auch allen Eltern, die von zu Hause aus die schulischen Dinge so gut begleiten. Wir freuen uns, nächste Woche auch die anderen Kinder wieder begrüßen zu dürfen.

Heute ist die von allen lang erwartete nächste Schulmail aus dem Schulministerium eingetroffen. Wie in dem 8. Elternbrief angekündigt, werden die Kinder bis zum Beginn der Sommerferien in einem „rollierenden System“ – also nie alle Kinder gleichzeitig - in die Schule kommen. Dazu haben wir einen Plan erstellt, der Ihnen bis zu den Sommerferien Planungssicherheit geben soll.

Im Vorfeld wurden wir und auch andere Schulen darin bestärkt, diesen Plan umzusetzen. Heute erhielten wir seitens der Schulaufsicht die Information, dass dieses Verfahren doch noch Fragen aufwirft, die nun abschließend mit der Bezirksregierung geklärt werden müssen. Das Schulamt teilte uns heute Nachmittag mit, dass diese Antwort nicht vor Freitagnachmittag zu erwarten sei.

Wir hätten uns eine frühere Klarheit gewünscht und bitten um Ihr Verständnis, dass wir Ihnen erst spätestens am Samstagmorgen unseren endgültigen Plan zukommen lassen können.

Zum jetzigen Zeitpunkt können wir Ihnen gesichert zusagen, dass nur für Kinder aus dem 1. und 2. Jahrgang am Montag (11.05.20) oder Dienstag (12.05.20) Unterricht hier in der Schule stattfindet.

Bei Rückfragen melden Sie sich gerne!

Mit herzlichen Grüßen aus der Franz-von-Assisi-Schule

Martina Lamour und Elke Hohage
(Schulleitungsteam)